
「佐世保市都市計画マスタープラン（案）」に対するご意見の内容と回答 

No. ご意見 回答 

１ 
 

特定する項はありませんが私の住まいは大野地域で土砂災害地区の範囲で指定

地域はレッド・イエローライン内です。（市内の他域にも土砂災害・洪水対象ありま

す）今後大きな災害があると予想される都市計画マスタープランの中に防災につい

ての記述があまり見受けられないのはなぜですか？ 

私の地域上部には福田池・下田池のため池があり何らかの原因で（想定外の雨、

地震など）崩壊したら下流地域の被害は甚大です。広島の災害にみられるように被

災地被害は数年続きます。2 万 5 千の地図スケールでは勾配 10 度以上は発生源に

なりうると思います。 

またこの地区（ため池下部）には消防車も入りにくく救済には大変だと思います。

佐世保市が発展してきた軍港の街、歴史からを考えれば坂道、傾斜地域のある（た

め池・傾斜地での狭い道路の住宅地開発地）独特の地形でありやむを得ないところ

です。 

 今後このようなところの今後の都市計画はどうなるのでしょうか？ 

 

 

この度はご意見をいただき誠にありが

とうございます。 

都市計画マスタープランは、都市施設

や土地利用の基本的な方針を示すものと

して作成しております。 

ご意見いただいた災害リスクと都市計

画の関係につきましては、より詳細な立

地適正化計画（現在作成中）にて長期的

な都市構造のあり方を設定する中で、十

分に考慮して参ります。 

引き続き本市の都市行政に関するご理

解とご協力の程、よろしくお願い申し上

げます。 

 

 


